

provincia

El Museo Comarcal propone un recorrido por toda la provincia

A través de la exposición 'Territorio, Paisaje y Cultura: Recursos Turísticos', el visitante podrá conocer hasta finales de agosto, lo más característico de cada uno de los municipios de Albacete



HELLIN

El Museo Comarcal va a acoger hasta el 31 de agosto la exposición "Territorio, Paisaje y Cultura: Recursos Turísticos: un recorrido por más de una treintena de municipios y de los recursos y servicios identificados en su casco urbano. Se trata de 33 carteles expositivos, con cartografía turística de base municipal, acompañada de fichas sintéticas de información de los recursos y equipamientos turísticos de cada uno de los municipios de la Provincia.

Así, cada mapa turístico contiene un recuadro orientativo de la situación del municipio, dentro de la Provincia, y de las vías principales para llegar a él. Además, se ha incluido la imagen fotográfica del Plan Nacional de Ortofotografía Aérea (ONOA), que facilita la lectura de la representación cartográfica catastral.

La cartografía municipal y la fotografía aérea se han complementado con fotografías oblicuas, que resaltan algunos aspectos singulares del territorio.

También se presenta una muestra del banco fotográfico de recursos de la Provincia, creado para esta exposición, que muestra su riqueza paisajística y patrimonial.

Estos documentos gráficos se han tomado en diferentes épocas del año, y en momentos y festidades singulares. La exposición contiene una muestra de las actividades que, desde el 2005, se vienen desarrollando en el Centro de Estudios Territoriales Ibero-americanos de la Universidad de Castilla-La Mancha, para compo-



Los organizadores, contentos con la presencia de la exposición en Hellin

ner una base de datos municipales de los recursos culturales y paisajísticos, equipamientos y servicios turísticos identificados en la Provincia.

Unos trabajos que han sido diseñados y realizados por investigadores del Grupo de Estudios Urbano Regionales del Departamento de Geografía y Ordenación del Territorio de la UCLM, que, en su mayoría, son miembros del Instituto de Estudios Albacetenses. Don Juan Manuel, de la Diputación de Albacete. En el recorrido se repasa la historia de Hellín, Villarrobledo, Fuensanta, Minaya, Montalvos, Villalgordo del Iúcar, La Roda, Barrax, La Gineta, Madrigueras. Tarazona de la Mancha, Casas de Juan Núñez, La Recueja, Motilleja, Valdeganga, Alcalá del Júcar, Jorquera, Cenizate, Golosal-

EXPOSICIÓN DE MUNICIPIOS

Se trata de 33 carteles expositivos, con cartografia turistica de base municipal, acompañada de fichas sintéticas de información de los recursos y equipamientos turísticos de cada uno.

vo. Mahora. Navas de Jorquera. Abengibre, Fuentealbilla, Alborea, Casas Ibáñez, Villamalea, Balsa de Ves, Casas de Ves, Villa de Ves, Villatoya, Alatoz, Carcelén, Pozo Lorente, Villavaliente, Chinchilla. Alpera, Bonete, Higueruela, Hoya-Gonzalo, Almansa, Caudete, Corralrubio, Montealegre, Pétrola, Pozocañada, Albatana, Ontur, Fuente Álamo, Tobarra, Alcadozo, Peñas de San Pedro, Pozohondo, Balazote, La Herrera, Pozuelo, San Pedro. Casas de Lázaro. Masegoso, Peñascosa, Vianos, Bogarra, Riópar, Paterna del Madera, Ayna, Liétor, Elche de la Sierra, Molinicos. Férez, Letur, Socovos, Nerpio, Yeste, Bienservida, Cotillas, Salobre, Villaverde de Guadalimar, Alcaraz, Povedilla, Villapalacios, Viveros, El Ballestero, Lezuza, Robledo v El Bonillo.